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第1668回　アオギリ例会　令和5年8月1日（火）

2023-2024 RI会長
ゴードン R. 
マッキナリー
＜スコットランド、
ウェストロージアン＞

・「ロータリーの友」8月号紹介　　　唐澤稔ロータリー情報副委員長
　横書きの 5 ページ。ゴードン R. マッキナリー会長のメッセージ。思いやりの心で行
動しよう。全ての働く人が健やかに生き生きと働けるような気配りと援助をすること。
活動が円滑に実践できる事。いわゆるメンタルヘルスケアへのサービスを提唱する事
が任務である。自分ではなかなか理解しにくい言葉ですが、5 月の時点で、メンタル
ヘルスに焦点を当てた 41のグローバル補助金プロジェクトが行われています。有望な

ものであり、今後数か月にわたり取り上げていくと述べています。
　次に特集として書かれていますが、7 ペーから 15 ページに「会員増強、新クラブ結成推進月間」という
ことで、社会に出れば出会うのは仕事の関係者ばかりで、なかなか仕事以外の場で友を見つけるのは難しく
なるもの。けれどもロータリークラブに入れば、職業の枠を超えるばかりか、年齢も、性別も、国籍までも

世界に希望を生み出そう

『アオギリ例会』
12:00より高尾公園「被爆アオギリ二世」前にて

・市川修次会長あいさつ

・黙祷

超えて、出会いのチャンスが待っています。会員を増やすことは、まだ見ぬ友との出会いのチャンスを増や
すことにもつながります。今回はロータリーで見つけた友情と、その出会いを紹介しています。それぞれお
目通し下さい。伊那中央ロータリークラブも、会員になり多くの人達との出会いがあり、酒を酌み交わしな
がらお互いの情報を交換できていると思います。今後の会員増強の参考にして下さい。
　次に 16 ページからは、メルボルンで国際大会が開催されたことが載っております。今回一番大きな拍手
に包まれたのが、ウクライナ。ロシアからの参加者がこの光景をどんな思いで目にしているのかという思い
がふとよぎりました。21ページまで載っております。お目通し下さい。
　22ぺージには米山記念奨学事業の基礎知識について載っています。
　次に縦書きの 4ページ。（株）くつろぎ宿 代表取締役 深田智之さん。企業理念を貫き通すには「志」と「収益」
のバランスが大切。年金保養基地の赤字の改善や、温泉旅館の立て直しの記事が記載されております。日本
は地方から衰退する。又、地方は日本の縮図で、逆の視点から予測すれば、ビジネスチャンスがあるという
こと。理念を貫き通すには、やはり「志」と「収益」が大切である。
震災後に補助金、原発の保証金などを使って会社を立て直した後、これに頼りきってしまい、本業で稼ごう
とする意識が薄れてしまう企業がたくさんあったと聞いております。いつまでも支援金ありき、の会社がう
まくいくわけはありません、と書かれております。伊那市においては大きな災害もなく、頼るのは本業のみ
ですが、コロナの影響が有り、努力しなきゃなと思っております。
　20 ページには、喫煙者にはきつい記事が載っています。ロータリアンが取るべき対応は、たばこフリー
の生活を送り、事業生活および社会生活でも全ての人が受動喫煙を受けないよう配慮、行動し、人々に禁煙
を勧める、という事になる。
　ニコチン依存症は、ロータリーを辞めなくてはならないかな。



■ 点　鐘 12：30

君が代・奉仕の理想・四つのテスト　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ 会長談話

■ ゲスト・ビジター紹介

・支援留学生　ウアドゥワンディー　パラミー  様
・支援留学生　メイ　ガクゼイ  様

・「ロータリーの友」8月号紹介　　　唐澤稔ロータリー情報副委員長
　横書きの 5 ページ。ゴードン R. マッキナリー会長のメッセージ。思いやりの心で行
動しよう。全ての働く人が健やかに生き生きと働けるような気配りと援助をすること。
活動が円滑に実践できる事。いわゆるメンタルヘルスケアへのサービスを提唱する事
が任務である。自分ではなかなか理解しにくい言葉ですが、5 月の時点で、メンタル
ヘルスに焦点を当てた 41のグローバル補助金プロジェクトが行われています。有望な

ものであり、今後数か月にわたり取り上げていくと述べています。
　次に特集として書かれていますが、7 ペーから 15 ページに「会員増強、新クラブ結成推進月間」という
ことで、社会に出れば出会うのは仕事の関係者ばかりで、なかなか仕事以外の場で友を見つけるのは難しく
なるもの。けれどもロータリークラブに入れば、職業の枠を超えるばかりか、年齢も、性別も、国籍までも

市川修次会長
　1945 年 8 月 6 日に広島に原爆が落とされてから 78 年目を迎えています。本日は暑
い中を高尾公園に行き、アオギリの種から育った二世の前にて黙とうを行って頂き有
難うございました。78 年前の 8月 6日、B29 爆撃機「エノラ・ゲイ」から投下された
原子爆弾は 43 秒後に地上約 600 メートルで炸裂し、中心温度は 100 万度を超え、直
径 280 メートルの大きさとなり、爆心地の地表面は 3,000 ～ 4,000 度にも達したそう

です。死者の数は現在でも正確には分かっていないそうで、1945 年の年末までに約 14 万人の方が死亡し
たと推計されているとの事で、爆心地から 1.2 ㌔範囲ではその日の内に半数の方が亡くなったそうです。
　米国はこの後長崎にも投下しましたが、第 3 の原爆も落とす準備に入ろうとしており、当初の目標都市は
広島、京都、小倉、新潟の 4 都市に絞られ、その一番目として、まだ空襲を受けておらず、中心部に大きな
軍事基地があり、周囲が山で囲まれて爆発を「集中させて」破壊力が増幅させる事が出来る場所として広島
が選ばれたとの事です。3 日後の 9 日に約 7 万人が犠牲になったといわれる長崎に落とされましたが、第一
目標の小倉が前日行われた八幡への空襲による煙で目標が確認できずに、第二目標であった長崎に投下され
たとの事です。もし 15 日に日本が降伏しなかった場合は、新潟への投下の可能性が非常に高かったとの事
で実際に新潟では疎開が始まっていたとの事です。
　今、ウクライナとロシアの戦争が行われており、核使用の可能性や原子力発電所の爆破の可能性が高まっ
ておりますが、核の不使用だけでなく悲惨な戦争の早期解決を願ってやみません。
　最後に高尾公園のアオギリの横にあります平成 25年当時の広島市長のメッセージを読ませて頂きます。
『昭和 20 年 8 月 6 日、爆心地から北東へ約 1.3 キロ離れた旧広島逓信局の中庭で被爆したアオギリは、爆
心地側の幹半分が熱線と爆風により焼けてえぐられましたが、樹皮が傷跡を包むようにして成長を続け、焦
土の中で青々と芽を吹きました。その後、被爆アオギリは昭和 48 年（1973 年）に平和記念公園に移植さ
れましたが、「平和を愛する心」「命あるものを大切にする心」を後世に継承する為、この被爆アオギリが実
らせた種を発芽させて育て、成長した苗木を『被爆アオギリ二世』と名付けて配布しています。皆さんの手
で大きく育て、平和の尊さを伝えていってください。』

『通常例会』
12:30より「例会場」にて

■ 慶　祝

8月誕生祝い
・伊藤かおり会員

超えて、出会いのチャンスが待っています。会員を増やすことは、まだ見ぬ友との出会いのチャンスを増や
すことにもつながります。今回はロータリーで見つけた友情と、その出会いを紹介しています。それぞれお
目通し下さい。伊那中央ロータリークラブも、会員になり多くの人達との出会いがあり、酒を酌み交わしな
がらお互いの情報を交換できていると思います。今後の会員増強の参考にして下さい。
　次に 16 ページからは、メルボルンで国際大会が開催されたことが載っております。今回一番大きな拍手
に包まれたのが、ウクライナ。ロシアからの参加者がこの光景をどんな思いで目にしているのかという思い
がふとよぎりました。21ページまで載っております。お目通し下さい。
　22ぺージには米山記念奨学事業の基礎知識について載っています。
　次に縦書きの 4ページ。（株）くつろぎ宿 代表取締役 深田智之さん。企業理念を貫き通すには「志」と「収益」
のバランスが大切。年金保養基地の赤字の改善や、温泉旅館の立て直しの記事が記載されております。日本
は地方から衰退する。又、地方は日本の縮図で、逆の視点から予測すれば、ビジネスチャンスがあるという
こと。理念を貫き通すには、やはり「志」と「収益」が大切である。
震災後に補助金、原発の保証金などを使って会社を立て直した後、これに頼りきってしまい、本業で稼ごう
とする意識が薄れてしまう企業がたくさんあったと聞いております。いつまでも支援金ありき、の会社がう
まくいくわけはありません、と書かれております。伊那市においては大きな災害もなく、頼るのは本業のみ
ですが、コロナの影響が有り、努力しなきゃなと思っております。
　20 ページには、喫煙者にはきつい記事が載っています。ロータリアンが取るべき対応は、たばこフリー
の生活を送り、事業生活および社会生活でも全ての人が受動喫煙を受けないよう配慮、行動し、人々に禁煙
を勧める、という事になる。
　ニコチン依存症は、ロータリーを辞めなくてはならないかな。



次頁へ続く

宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆市川修次

◆宮下健

猛暑日が続いています。体調を崩さないよう気をつけたいと思います。
本日は、ウアドゥワンディー パラミーさん、メイ ガクゼイさん、ご出席ありがとうござい
ます。
パラミーさん、メイさん、お越し頂き有難う御座います。
昨日は、神奈川へ出張でした。浴衣で歩く女性の頭上に、ペットであろう“カメレオン”が
乗っかっていました。グリーンのモヒカンか？と勘違いしたと同時に、多様性もここまで
来たかと思わせる一コマでした。

■ 委員会報告

・10月22日（日）地区補助金合同事業「古着deワクチン」の案内　　　宮下健幹事　
　10 月 22 日にかんてんぱぱ西ホールに於いて「古着 de ワクチン」地区補助金合同
事業を行います。
ロータリアンの皆様は、今から古着を集めておいて下さい。【添付資料をご参照下さい】
詳細につきましては、追ってご連絡致します。

・8月22日（火）マレットゴルフ・納涼家族例会のお知らせ　　　橋爪麻人親睦活動・友好委員長
　会場のマレットパーク羽広天竜コースは羽広荘のすぐ北側にあるコースです。
　多くの皆様のご参加をお待ちしています。

・8月8日（火）第１回コンペ及び総会のお知らせ　　　橋爪麻人ゴルフ部長
　晴ヶ峰カントリー俱楽部にて第１回コンペ、海老屋にて総会となります。
　１日お付き合い頂きますがよろしくお願いします。

・「ロータリーの友」8月号紹介　　　唐澤稔ロータリー情報副委員長
　横書きの 5 ページ。ゴードン R. マッキナリー会長のメッセージ。思いやりの心で行
動しよう。全ての働く人が健やかに生き生きと働けるような気配りと援助をすること。
活動が円滑に実践できる事。いわゆるメンタルヘルスケアへのサービスを提唱する事
が任務である。自分ではなかなか理解しにくい言葉ですが、5 月の時点で、メンタル
ヘルスに焦点を当てた 41のグローバル補助金プロジェクトが行われています。有望な

ものであり、今後数か月にわたり取り上げていくと述べています。
　次に特集として書かれていますが、7 ペーから 15 ページに「会員増強、新クラブ結成推進月間」という
ことで、社会に出れば出会うのは仕事の関係者ばかりで、なかなか仕事以外の場で友を見つけるのは難しく
なるもの。けれどもロータリークラブに入れば、職業の枠を超えるばかりか、年齢も、性別も、国籍までも

超えて、出会いのチャンスが待っています。会員を増やすことは、まだ見ぬ友との出会いのチャンスを増や
すことにもつながります。今回はロータリーで見つけた友情と、その出会いを紹介しています。それぞれお
目通し下さい。伊那中央ロータリークラブも、会員になり多くの人達との出会いがあり、酒を酌み交わしな
がらお互いの情報を交換できていると思います。今後の会員増強の参考にして下さい。
　次に 16 ページからは、メルボルンで国際大会が開催されたことが載っております。今回一番大きな拍手
に包まれたのが、ウクライナ。ロシアからの参加者がこの光景をどんな思いで目にしているのかという思い
がふとよぎりました。21ページまで載っております。お目通し下さい。
　22ぺージには米山記念奨学事業の基礎知識について載っています。
　次に縦書きの 4ページ。（株）くつろぎ宿 代表取締役 深田智之さん。企業理念を貫き通すには「志」と「収益」
のバランスが大切。年金保養基地の赤字の改善や、温泉旅館の立て直しの記事が記載されております。日本
は地方から衰退する。又、地方は日本の縮図で、逆の視点から予測すれば、ビジネスチャンスがあるという
こと。理念を貫き通すには、やはり「志」と「収益」が大切である。
震災後に補助金、原発の保証金などを使って会社を立て直した後、これに頼りきってしまい、本業で稼ごう
とする意識が薄れてしまう企業がたくさんあったと聞いております。いつまでも支援金ありき、の会社がう
まくいくわけはありません、と書かれております。伊那市においては大きな災害もなく、頼るのは本業のみ
ですが、コロナの影響が有り、努力しなきゃなと思っております。
　20 ページには、喫煙者にはきつい記事が載っています。ロータリアンが取るべき対応は、たばこフリー
の生活を送り、事業生活および社会生活でも全ての人が受動喫煙を受けないよう配慮、行動し、人々に禁煙
を勧める、という事になる。
　ニコチン依存症は、ロータリーを辞めなくてはならないかな。

◆アオギリの丘管理人 矢野昌史様より、管理御礼金をニコニコBOXへいただきました。



次回例会
8月 22 日（火）　

15：30 ～　マレットゴルフ大会（マレットパークはびろ）
　　　　　　　　  18：30 ～　納涼家族例会（海老屋料理店）

■ 点　鐘 13：30

会員数44名　  出席免除会員5名 　 長欠会員1名  　本日出席者24名　 事前メイク1名 　 
出席率65.79％ 　 前回出席率 修正なし

■ 出席報告

・「ロータリーの友」8月号紹介　　　唐澤稔ロータリー情報副委員長
　横書きの 5 ページ。ゴードン R. マッキナリー会長のメッセージ。思いやりの心で行
動しよう。全ての働く人が健やかに生き生きと働けるような気配りと援助をすること。
活動が円滑に実践できる事。いわゆるメンタルヘルスケアへのサービスを提唱する事
が任務である。自分ではなかなか理解しにくい言葉ですが、5 月の時点で、メンタル
ヘルスに焦点を当てた 41のグローバル補助金プロジェクトが行われています。有望な

ものであり、今後数か月にわたり取り上げていくと述べています。
　次に特集として書かれていますが、7 ペーから 15 ページに「会員増強、新クラブ結成推進月間」という
ことで、社会に出れば出会うのは仕事の関係者ばかりで、なかなか仕事以外の場で友を見つけるのは難しく
なるもの。けれどもロータリークラブに入れば、職業の枠を超えるばかりか、年齢も、性別も、国籍までも

超えて、出会いのチャンスが待っています。会員を増やすことは、まだ見ぬ友との出会いのチャンスを増や
すことにもつながります。今回はロータリーで見つけた友情と、その出会いを紹介しています。それぞれお
目通し下さい。伊那中央ロータリークラブも、会員になり多くの人達との出会いがあり、酒を酌み交わしな
がらお互いの情報を交換できていると思います。今後の会員増強の参考にして下さい。
　次に 16 ページからは、メルボルンで国際大会が開催されたことが載っております。今回一番大きな拍手
に包まれたのが、ウクライナ。ロシアからの参加者がこの光景をどんな思いで目にしているのかという思い
がふとよぎりました。21ページまで載っております。お目通し下さい。
　22ぺージには米山記念奨学事業の基礎知識について載っています。
　次に縦書きの 4ページ。（株）くつろぎ宿 代表取締役 深田智之さん。企業理念を貫き通すには「志」と「収益」
のバランスが大切。年金保養基地の赤字の改善や、温泉旅館の立て直しの記事が記載されております。日本
は地方から衰退する。又、地方は日本の縮図で、逆の視点から予測すれば、ビジネスチャンスがあるという
こと。理念を貫き通すには、やはり「志」と「収益」が大切である。
震災後に補助金、原発の保証金などを使って会社を立て直した後、これに頼りきってしまい、本業で稼ごう
とする意識が薄れてしまう企業がたくさんあったと聞いております。いつまでも支援金ありき、の会社がう
まくいくわけはありません、と書かれております。伊那市においては大きな災害もなく、頼るのは本業のみ
ですが、コロナの影響が有り、努力しなきゃなと思っております。
　20 ページには、喫煙者にはきつい記事が載っています。ロータリアンが取るべき対応は、たばこフリー
の生活を送り、事業生活および社会生活でも全ての人が受動喫煙を受けないよう配慮、行動し、人々に禁煙
を勧める、という事になる。
　ニコチン依存症は、ロータリーを辞めなくてはならないかな。



・「ロータリーの友」8月号紹介　　　唐澤稔ロータリー情報副委員長
　横書きの 5 ページ。ゴードン R. マッキナリー会長のメッセージ。思いやりの心で行
動しよう。全ての働く人が健やかに生き生きと働けるような気配りと援助をすること。
活動が円滑に実践できる事。いわゆるメンタルヘルスケアへのサービスを提唱する事
が任務である。自分ではなかなか理解しにくい言葉ですが、5 月の時点で、メンタル
ヘルスに焦点を当てた 41のグローバル補助金プロジェクトが行われています。有望な

ものであり、今後数か月にわたり取り上げていくと述べています。
　次に特集として書かれていますが、7 ペーから 15 ページに「会員増強、新クラブ結成推進月間」という
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すことにもつながります。今回はロータリーで見つけた友情と、その出会いを紹介しています。それぞれお
目通し下さい。伊那中央ロータリークラブも、会員になり多くの人達との出会いがあり、酒を酌み交わしな
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　次に縦書きの 4ページ。（株）くつろぎ宿 代表取締役 深田智之さん。企業理念を貫き通すには「志」と「収益」
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ですが、コロナの影響が有り、努力しなきゃなと思っております。
　20 ページには、喫煙者にはきつい記事が載っています。ロータリアンが取るべき対応は、たばこフリー
の生活を送り、事業生活および社会生活でも全ての人が受動喫煙を受けないよう配慮、行動し、人々に禁煙
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